

Ouverture d'un centre médical à Evolène, val d'Hérens, Valais

Ptarmigan Clinic SA ouvre un centre médical à Evolène dès avril 2020 à partir d'une structure déjà existante, pour se transformer en maison médicale à l'horizon 2022. Nous recherchons :

3 médecins spécialistes en médecine interne générale, avec expérience dans la prise en charge des urgences ambulatoires médicales et chirurgicales

Evolène est un village touristique situé au cœur des montagnes du Val d'Hérens, au centre du Valais, à proximité d'Arolla et du domaine skiable de Thyon-les Collons, les 4 vallées. La qualité de vie y est très agréable, surtout si l'on apprécie les sports de montagne.

Notre offre :

- Un bassin de recrutement d'environ 8'000 patients, tenant compte des communes avoisinantes.
- Soutien financier à l'indépendance à des conditions financières et organisationnelles avantageuses.
- Une structure administrative efficace.
- Du personnel dédié au fonctionnement du centre.
- Une répartition du travail possible entre les médecins du centre.
- Des locaux et des équipements adéquats et la perspective d'une modernisation intégrale des infrastructures dès 2022, facilement accessibles, avec parking.
- Un cadre de travail agréable.

Votre profil :

- Titre de spécialiste fédéral en médecine interne générale, avec expérience dans la prise en charge des urgences ambulatoires médicales et chirurgicales.
- Personnalité indépendante, capable de travailler dans une structure de groupe.
- Sens de la coopération, disponibilité et engagement.
- Connaissance de l'anglais souhaitée.

Veuillez envoyer votre dossier ou vos questions par e-mail ou par poste à :

Prof. Jean-Michel Gaspoz

266c, Rue de Bernex

CH – 1233 Bernex

jemg@bluewin.ch

tél : 078 759 37 20 (après 18h00)